

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 08/MAYO/2013

Es una noticia muy buena para México la decisión que tomó Fitch de elevar nuestra calificación: Luis Videgaray

Extracto de la entrevista con el doctor Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público, en el programa “Enfoque Financiero”, conducido por Alicia Salgado Núcleo Radio Mil.

ALICIA SALGADO: Fíjate Luis Videgaray, secretario de Hacienda y Crédito Público, hoy cayó la bolsa ligeramente, pero ya encontré la causa de la razón, es el aumento de la calificación crediticia de México, porque hoy colocaron a extraordinaria tasa y menor tasa aprovechando esta mejora, por un lado Bancomext 3 mil millones de dólares y por otro lado el Fovissste. También Televisa salió al mercado y tenemos el anuncio de inversiones de Vitro, una empresa que estaba en concurso mercantil desde hace años y hasta hoy está saliendo. ¿Crees que este entorno, esta presentación de la reforma financiera que irá al Congreso sea el mar del futuro de las reformas estructurales y su ejecución en México? Tú eres miembro del Pacto Rector.

LUIS VIDEGARAY: Sí, soy miembro del Consejo Rector del Pacto y además miembro fundador, me tocó estar ahí desde septiembre del año pasado, mucho antes de que se conociera el acuerdo, cuando estaba en su periodo de gestación.

Pero déjame decirte un comentario que creo que es importante. La Secretaría de Hacienda no opina sobre los movimientos de los mercados, creo que esa no es la posición de la autoridad, dejamos eso para gente talentosa como tú que puede opinar sobre qué es lo que está ocurriendo en los mercados día a día.

Lo que sí creo que es una noticia muy buena para México es la decisión que tomó Fitch el día de hoy de elevar nuestra calificación de riesgo soberano de BBB a BBB+, y sobre todo porque lo hace a partir de dos consideraciones fundamentales:

Primero, la solidez de la economía mexicana con la cual el presidente Enrique Peña Nieto está comprometido y ha dado pasos muy importantes para seguir fortaleciendo esta solidez, esta estabilidad macroeconómica de la que México hoy goza, y segundo, las perspectivas de acuerdo político, la voluntad de los actores políticos para lograr las transformaciones muy importantes que se requieren.

Y creo que esa es una buena noticia para los mexicanos y nos debe de alentar a todos, particularmente a las fuerzas políticas, a los legisladores, a los líderes de los partidos y el gobierno, a seguir trabajando juntos para a pesar de las diferencias que puedan existir de opinión, construir los acuerdos transformadores de México.

Ese es el espíritu del Pacto y creo que es una buena noticia que esto ocurra el día de hoy y sobre todo nos alienta a seguir trabajando Alicia.